



園だより

東松戸ニコニコ保育園

R6.12.2

今年は寒暖差が激しい年となりましたね。落ち葉が冷たい風に吹かれて、ようやく冬らしい気候となりました。寒い中でも子どもたちは外遊びが大好きです。公園で元気いっぱい体を動かし、風邪などひかない元気な体をつくっていきたいと思います。また、12月は何かと忙しい月となりますが、ご家庭でもうがい・手洗いなど体調管理に気を付けながら、元気に新しい年を迎えられるよう準備を進めていきましょう。



今月の予定



- 2日(月) 身体測定
- 12日(木) 避難訓練
- 24日(火) クリスマス会



今月のうた

あわてんぼうのサンタクロース
おもちゃのチャチャチャ
赤鼻のトナカイ お正月

今月の体操

ラーメン体操



子どもの様子

11月8日にもえぎの風公園へ秋の遠足に行きました。子どもたちは、「どんぐりあるかなあ〜?」と期待に胸をふくらませながら、保育園を出発していました。途中で大きな畑にネギやカブ、キャベツがあり、「おやさいだ!」「おおきい!」などと声があがり、子どもたちも興味津々に季節のお野菜を見ていました。

公園に着いて、レジャーシートにみんなで座り『どんぐりころころ』の手遊びを楽しみ、紙芝居の『ばけばけ〜どん!』を夢中になって見ていました。秋集めでは、「あ!どんぐりだー!!」「いっぱいあるー!」と目をキラキラさせて手作りポシエットに大事そうにしまう姿がとても可愛かったです。大きな落ち葉を手にとると、「いないいないばあ!」とお顔をかくして遊んだり、「ママにあげる!」と楽しそうに集めていました。おやつは、ぱんだぐみさんのリュックの中に入れて持って行ってもらい、りすぐみさん、ひよこぐみさんにも「どーうーぞー!」と渡してくれました。いつもより長い道のりを歩きましたが、みんな最後まで頑張って歩くことができ、またひとつ成長を感じられる遠足となりました。

15日の七五三では、手作りの千歳飴の袋を持って、写真を撮りました。袋はカラフルスタンプで製作し赤、青、黄色、緑の中から好きな色を選び、自由にスタンプを楽しんでいました。健康で元気に成長していきますように、と願いを込めてお祝いをしました。

☆日本の文化☆

近年、核家族化や共働き世帯が増え家族でゆっくりと伝統的な行事を楽しむといったことが難しくなってきたかなと思います。日本の文化には昔の人の知恵や技術、願いが込められているので子どもにも伝えていきたいものです。日本の伝統的な文化に触れることで子どもの心を育むいい機会となるので、一つご紹介します。

晦日とは毎月の末日のことをいい、一年の最後の末日が大晦日となります。この日食べる年越しそばには、「そばのように長く生きる」という願いや、切れやすいそばにかけて「一年の厄を落とし切る」という願いが込められています。

その他にもお正月・お盆・冬至・七五三などなど…その時々にはしか経験できない文化をお子さんと一緒に触れて楽しんでいただければと思います。



お知らせ

12月29日(日)~1月3日(金)まで、年末年始のため休園となります。